

PLUS DE QUARTIER POUR LES PRESSES DE LA ROUTE

**Cette fois ci on touche le fond dans la répression.
Gare aux contrevenants !!!**

Avant fin 2012, toutes les bornes d'appels téléphoniques des autoroutes de France seront équipées de radars automatiques selon le modèle ci-dessous qui vous flasheront par derrière, sécurité oblige. (Le flash par l'avant peut éblouir les automobilistes et provoquer des accidents)



Avec l'avancée technologique dans ce domaine et des prix de plus en plus bas, cette réalisation de grande envergure n'est pas un problème selon les autorités, chaque borne étant déjà alimentée électriquement pour le fonctionnement du téléphone. Cependant, quand on sait que nous avons 10 300 Km d'autoroutes dans l'hexagone et qu'il y a 2 bornes tous les 2 Km (un dans chaque sens de circulation), c'est donc 10 300 bornes qui vont être équipées. Qui va payer la note ??????

Dans un deuxième temps, ce sont toutes les bornes des voies rapides et réseaux secondaires qui seront aménagées de la sorte. (Sans doute pour 2013)

Les avertisseurs de radars..... Pardon !!!!! Les outils d'aide à la conduite n'auront vraiment plus aucune raison d'être.

Conclusion : Roulons moins cher, roulons cool... et gardons nos points.

PS. Ne cherchez pas l'origine de ce message, il émane d'une "fuite" d'un ministère qui aime bien (ou pas) les automobilistes que nous sommes. Mais cette info ne devait pas voir le jour avant les présidentielles de 2012. Internet n'est-il pas là pour colporter également les "fuites" ?